
 

 

 

ALEATOR APS 

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL) 

Codice Fiscale 93040580255 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

Del 12 Dicembre 2023 

 

Il giorno 12 del mese di Dicembre dell’anno 2023, alle ore 20:30, in Ponte nelle Alpi (BL), Viale 

Cadore 17/A, presso l’abitazione del Presidente Mancini Andrea, si è riunito il Consiglio 

Direttivo dell’associazione di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul 

seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Prossimi eventi Aleator e collaborazioni; 

2. Aggiornamento del libro degli associati; 

3. 5 per mille; 

4. Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Mancini Andrea il quale, dopo aver constatato: 

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato; 

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Caldart Emily, 

Cazzaro Fabio, Chow Anthony, Viel Giorgia e sé medesimo.  

DICHIARA 

il Consiglio Direttivo regolarmente costituito in forma collegiale ed idoneo a deliberare sugli 

argomenti posti all’ordine del giorno. Come previsto dal regolamento interno, assume le 

funzioni di verbalizzante il Segretario Cazzaro Fabio. 

 

1) Prossimi eventi Aleator e collaborazioni 

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale fa il punto della situazione sugli eventi previsti per il periodo di tempo compreso tra i 

mesi di Dicembre 2023 e Febbraio 2024. 

• Evento della SLAM di Dicembre: il Consiglio Direttivo delibera che l’evento avrà luogo 

presso il Centro parrocchiale di Roe tramite gli accordi già presi col parroco. Viene inoltre 

proposto di portare un bollitore e delle tisane oltre alle normali bevande. 



 

 

 

• Evento cena di fine anno Associativa: il Consiglio Direttivo sta raccogliendo le adesioni in 

modo da comunicare al ristorane Al Borgo il numero di persone presenti come da accordi. 

• Evento Compleanno Aleator: il Consiglio Direttivo definisce la data per l’evento che si 

terrà il 14 Gennaio. Rimane ancora incerto il luogo poiché si attende la risposta del 

titolare dell’Ex Giardinetto di Trichiana. Viene inoltre approvata l’idea di fare l’asta 

durante l’evento di Compleanno, proponendola come piccolo intervallo dopo pranzo.  

• Evento alla birreria IBU: siamo in attesa da parte dell’ IBU di conferma per la data del 4 

Gennaio. Se la risposta della birreria fosse negativa, l’evento non slitterebbe ma 

salterebbe direttamente.  

• Evento Torneo Aleator: vengono definite le modalità del torneo come segue: 

o Il luogo sarà preferibilmente i Casoni, apertura permettendo. 

o La modalità del torneo sarà a squadre (e l’iscrizione sarà limitata solo a squadre 

complete) con piazzamento dei giocatori. 

o Il limite sarà di 4 squadre partecipanti per 3 turni di gioco con un totale di 12 giochi 

differenti. I Giochi verranno scelti ed annunciati in maniera anticipata di modo che i 

partecipanti possano arrivare preparati. 

o Il sistema di punteggi verrà definito in uno dei prossimi Consigli Direttivi. 

o Per quanto riguarda i premi, verrà dato un premio ad ogni giocatore della squadra 

prima classificata.   

 

2) Aggiornamento del libro degli associati 

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, il Consiglio Direttivo viene reso partecipe che 

non vi sono nuove richieste di soci per il mese in corso. 

 

3) 5 per mille 

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale fa il punto della situazione sul 5 per mille portando all’attenzione del Consiglio Direttivo 

che la quota relativa all’anno 2022 è stata erogata il 12 Dicembre ed equivale a 2004,14 euro. 

Il Consiglio Direttivo delibera di destinare parte del 5 per mille all’affitto della sala del centro 

parrocchiale di Roe per gli eventi SLAM di tutto l’anno 2024. Viene inoltre proposto al Consiglio 

Direttivo di utilizzare parte della cifra per l’acquisto di adesivi trasferibili con logo Aleator per la 

personalizzazione delle borse associative utilizzate per il trasporto dei giochi agli eventi. 

 

4) Varie ed eventuali 

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno, vengono portati all’attenzione del Consiglio 

Direttivo i seguenti punti.  



 

 

 

• Il Consigliere Chow Anthony rende partecipe il Consiglio Direttivo della sua partecipazione 

ad un corso CSV e riferisce le informazioni apprese. 

• Il Consigliere Chow Anthony rende partecipe il Consiglio Direttivo della sua partecipazione 

ad un evento promosso per i progetti di tipo Erasmus, denominato aperitivo Europeo e ne 

riassume i punti salienti.  

• Il Consiglio Direttivo delibera che alla riunione del Consiglio Direttivo di Gennaio, 

presenzieranno anche i probiviri identificati nei soci Burigo Erik, Nardi Alessia e Rossetto 

Nicola. 

 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 21:53, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. 

 

Letto, confermato e sottoscritto, 

 

  Il Segretario Il Presidente 

  Cazzaro Fabio Mancini Andrea 


